

Communiqué

Le 13 novembre 1997

N° 187

LA MISSION DES FEMMES D'AFFAIRES SE CONCLUT PAR DES PLANS DE SOMMET COMMERCIAL ET PAR DES ACCORDS COMMERCIAUX

Le ministre du Commerce international, M. Sergio Marchi, a annoncé aujourd'hui, à Washington, la tenue d'un sommet commercial des femmes Canada-États-Unis à Toronto en mai 1999, comme suite au travail accompli par une nouvelle coalition pour la recherche de groupes du secteur public et du secteur privé.

M. Marchi a également assisté à la signature d'un protocole d'entente entre la Fondation des femmes chefs d'entreprise du Canada et la National Foundation of Women Business Owners, un groupe américain. Le but de l'alliance est d'assurer la coopération binationale au sein de la coalition pour la recherche et en vue du sommet commercial.

« Il s'agit d'accroître la participation des entreprises dirigées par des femmes aux échanges commerciaux entre le Canada et les États-Unis, processus dont les étapes clés sont le sommet commercial des femmes et la coalition pour la recherche, a déclaré M. Marchi. Nous comptons de la sorte voir s'intensifier le commerce entre les deux pays, sans mentionner que la présence des femmes sur les marchés mondiaux devrait aider le gouvernement du Canada à leur offrir de meilleurs services à l'exportation. »

« Ce sommet favorisera la relation – d'ailleurs déjà très dynamique – entre entrepreneures des deux côtés de la frontière, a pour sa part indiqué Aida Alvarez, chef de l'Administration des petites et moyennes entreprises des États-Unis. Le but de l'Administration est d'accroître les occasions d'affaires des petites et moyennes entreprises sur le marché international et nous espérons que ce sommet renforcera les liens déjà forts que nous entretenons avec le Canada. »

La coalition pour la recherche n'ignore pas que nous avons besoin au Canada d'être mieux informés quant au rôle joué par les femmes sur le marché intérieur et sur les marchés étrangers. La première conférence internationale sur les femmes entrepreneures, qui s'est tenue sous la houlette de l'Organisation de coopération et de développements économiques à Paris en avril 1997, a souligné l'importance pour tous les gouvernements membres d'avoir une

